

# *Empresas de Costa Rica interesadas en comerciar con Cuba*

---



San José, 23 jun (RHC) Empresas de Costa Rica manifestaron su interés en comerciar con Cuba, durante la realización de la III Edición del Enlace Comercial 2017, realizado por la Cámara de Comercio Exterior del país centroamericano.

En el evento participaron embajadores, consejeros comerciales y otros funcionarios de unas 30 embajadas acreditadas en esta nación, así como decenas de representantes de empresa costarricenses interesadas en vender o comprar productos en esos países.

El embajador de Cuba en Costa Rica, Danilo Sánchez, resaltó la importancia de participar en estos Enlaces Comerciales, porque ello permite promover la oferta comercial cubana hacia el exterior.

Añadió que los enlaces también contribuyen a establecer nuevos contactos con empresarios interesados en la demanda de productos de la Isla y dar amplia difusión a eventos que se realizan en nuestro país, tales como la Feria Internacional de La Habana y otros foros empresariales sectoriales.

En el stand de Cuba, el diplomático cubano recibió a varios empresarios interesados en la exportación de alimentos a Cuba y en la importación de medicamentos y productos naturales.

Con información de PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/133644-empresas-de-costa-rica-interesadas-en-comerciar-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**